



5



4



3



2

— 豊福小で走力up！教室開催 —

1歩だけ前に踏み出す気持ちを持って

9/2 豊福小でドリームスクールキャラバン走力up！教室が開催され、6年生81人が参加しました。これは、未来を担う子どもたちの夢や希望を応援するために開催されたもの。筑波大学のエースとして活躍したプロスプリントコー

1 速く走る方法を伝える荒川さん 2 荒川さんの話に真剣なまなざしを向ける 3 どうすれば速く走れるか考え抜いた児童たち 4 いろいろな方法を試行錯誤 5 速く走る極意をマスターしました

子の荒川優さんが指導し、児童たちは速く走るすべを試行錯誤しながら体得。「できないと思いついてるだけなのかもしれない、1歩だけ前に踏み出してください。」との荒川さんの話に、目を輝かせて聞き入っていました。



(左から)協定を交わす守田市長、同社 田邊慎也支店長

— 地域と共に社会課題を解決する —

ヤマト運輸(株)と包括連携協定を締結

8/31 市とヤマト運輸(株)は、市内を網羅する同社の宅急便ネットワークを使って地域活性化を図り、災害時の支援物資の受け入れ配送など協力して行っていくため、包括連携協定を締結しました。また、同社が持つノウハウを活用して、ふるさと納税の返礼品をPRし、宇城市の特産物を全国に発信していきます。



(左から)守田市長、悠真さん、煌さん、愛奈さん、貴祐さん

— JKKF 日本硬式空手道全日本選手権大会 —

三姉弟揃って全国大会に

8/31 9月11日に東京で開催された全国大会に出場した「総合空手道 正流拳」の、鶴本愛奈さん(15)、悠真さん(14)、煌さん(10)と師範で父親の貴祐さん(50)が守田市長を訪問。市長からは、「日頃の練習の成果を生かして、ベストを尽くせるように頑張ってください。」と激励の言葉が贈られました。

市ホームページには、  
たくさんの写真と詳しい  
内容を掲載しています。



ま  
ち  
の  
わ  
だ  
い  
T O P I C S



相手のシュートを必死に防ぐ井上凌真選手(6年)(右)

— 全国小学生ハンドボール大会県代表として出場 —  
郷土の誇りを胸に 全国の舞台上で再挑戦

8/4 豊福ハンドボールクラブ(守田隆宏監督)が京都府で開催された全国小学生ハンドボール大会に県代表として出場。惜しくも2回戦で敗れましたが、最後まで諦めない姿勢を見せました。主将の榎田守良さん(6年)は「この経験をばねにして次の目標に向け、また一から頑張ります。」と意気込んでいました。



水鉄砲の作り方を教える池田さん(中央)

— 夏休み親子講座を開催 —

昔ながらの水鉄砲作りを体験

7/30 インダストリアル研修館で夏休み親子講座「楽しい工作 水鉄砲を作ろう」を開催。竹の水鉄砲を制作しました。初めは慣れないのこぎりに苦戦していた子どもたちも、講師を務めた池田隆美さん(75)の手ほどきを受け徐々に上達。完成した水鉄砲から水が勢いよく飛ぶと、参加者は大喜びしていました。



寄贈された寝ござの上で気持ちよく眠る園児たち

— 寝ござを寄贈 —

イ草の香りで安眠効果

8/29 小川町のイ草生産者が、イ草の生産・ござへの加工をPRし、イ草の良さを広めようと寝ござを市内保育園に寄贈しました。守田憲史市長を訪問した生産者の畑野泰輝さん(27)、奥村智人さん(22)は、「イ草には睡眠効率を向上させる効果もあるので、そんなイ草の良さを知ってほしい。」と思いを述べました。



女子ハンドボール部の皆さん

— 松橋中女子ハンドボール部 大会出場を報告 —

いざ、全国の舞台へ

8/15 8月19~21日に函館アリーナで行われた全国大会に出場した松橋中女子ハンドボール部の部員たちが市教育委員会を訪れ、平岡和徳教育長に出場を報告。キャプテンの高野聖音さん(3年)は、「支えてくださった方々へ感謝しながら全国の舞台上で自信を持ってプレーしてきました。」と力強く抱負を語りました。